# 義務教育学校開校準備 便り

# 大きな異



### 小中合同クリーン作戦 - T P J K K 実行 -

11月12日(金)小中合同クリーン作戦を実行しました。中学校の生徒と小学校の児童が、異学年合同の縦割り班を編成し、町内9カ所の清掃活動に取り組みました。

作戦の合い言葉は「T P J K K」でした。

TP … 天応をピカピカにするために

JK … **自分**の頭ですべきことを**考えて行動し**, K … 仲間のため、街のために**貢献**しよう。



今年度初めての合同行事ということもあり、中学3年生と小学6年生がリーダーシップを発揮し、準備を進めました。活動当日は、縦割り班ごとに協力し、安全に掃除できました。

なかでも中学生は、今まで掃除だけに集中していましたが、メンバーの行動や交通安全にも配慮して、 掃除できたので、生徒自身の成長を感じられる活動となりました。

#### 【児童生徒の感想】

- 集められたゴミの量を見て、天応には大量のゴミがあることを知りました。これからは今以上に ボランティア活動に積極的に参加したいです。
- 小学生が重い荷物を持っていたら、かわりに持ってあげることもできました。最後に集めたごみを全部見て「がんばって良かったな」と感じました。
- 私は、中学生さんが優しく、こけそうになったとき「あぶないよ。気をつけてね。」と声をかけてくれたから、私は、(私も年下の子に優しく言えばいいんだ。でも強く言ってはいけないから)と思いながら歩いていると、1年生の子が転びそうだから「あぶないよ。」と言えたので、今日のことが活かせて良かったです。

## 中学生による絵本読み聞かせ

10月29日(金)に、中学校3年生が小学生に対し、絵本の読み聞かせを行いました。

中学生は、小学生の年齢に合わせた絵本を選び、読み方などを工夫しながら、絵本を読むことができました。

小学生は、中学生のお兄さん、お姉さんが絵本を読む姿から目を離すことなく、お話に集中していました。

中学生と小学生が互いに顔を見て交流し合うことで,とて も落ち着いた楽しい穏やかな時間を過ごすことができました。



#### 【児童生徒の感想】

- 絵本の読み聞かせを静かに聞いてくれてありがとうございました。絵本を好きになってください ね。
- 「音楽の発表会(合奏)がんばってくださいね。」など絵本への思いだけでなく、小学生の学習を 励ます言葉がけもありました。

9年間の教育活動の中で、このように異学年が交流する機会をもつことで、中学生は、小学生に頼られていることを実感し、自尊感情、自己肯定感が高まること、小学生は、中学生の姿から将来の目指すべき姿としての憧れを抱く場となることを期待しています。

# 新設校の工事が始まりました。











